

Porsche vermietet seine Sportwagen bis zu einer Woche

„Porsche Drive“ nennt der Stuttgarter Sportwagenhersteller ein neues Fahrerlebnisprogramm. Dabei kann ein Porsche von einer Stunde bis maximal eine Woche gemietet werden. Übergabe und auch die Rückgabe der Fahrzeuge finden im Porsche-Museum statt. Die Bandbreite der zur Verfügung stehenden Fahrzeuge ermöglicht Porsche-Vergnügen ab 69 Euro für eine Stunde mit einem der Mittelmotorsportwagen Boxster oder Cayman sowie dem Macan. Ein Ausflug mit der Sportwagenikone 911 ist ab 99 Euro möglich - 100 Freikilometer inklusive.

Porsche Drive ist im Foyer des Museums in Stuttgart vertreten. Reservierung oder Buchung eines Fahrzeugs ist dienstags bis sonntags jeweils von 9 bis 18 Uhr möglich. Fahrzeugrückgaben können darüber hinaus auch montags von 7 bis 12.30 Uhr erfolgen.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Porsche Drive.



Porsche Drive.



Porsche Drive.



Porsche Drive.

PORSCHE DRIVE >>>

Porsche Drive.
